

### 1月号

令和5年1月4日(水) 尚徳福祉会 井荻保育園

新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。つき組のお部屋にも子どもたちの歓声が戻り、また一緒に過ごせることを嬉しく思います。昨年末には、「お楽しみ会」がありました。先生達のペープサートを見て「トロル可哀そう!」「仲直り出来て良かった!」と話をよく聞いて楽しんでいました。お兄さんお姉さんの演奏を集中して見つめていたり、知っている音楽が聴こえると一緒に歌ってみたりして楽しんでいました。

1月は、こま回しや福笑いなどの正月遊びを沢山経験して楽しく過ごしていきたいと思います。今年度もあと3か月、幼児組に進級することを視野に入れながら、大切に過ごしていきたいと思います。





## お楽しみ会のプレゼント



おたのしみ会で保育園からからプレゼントをもらいました! 保育園からのプレゼントは…12色の粘土と粘土板でした!袋か らプレゼントを出すと「やった!!」「早くやりたい!」と目をキ ラキラさせていました。

粘土遊びでは、「パンケーキ作った!」「たまご作る!」と想像を膨らませながら楽しんでいます。これからは複数の色の粘土を組み合わせて遊んでいこうと思っています。

## どんぐり公園楽しかった!

初めてどんぐり公園に行ってきました!夏頃は蜂がいて行けませんでしたが、12月に行くことが出来ました。公園に着くと「滑り台だ!」「早く遊びたい!」とみんなワクワクしていました。「一緒に行こう!」と友達を誘って滑り台を一緒に滑ってみたり、回る遊具を回しながら自分も回ってみたりして楽しんでいました!今後も子どもたちの成長に合わせて散歩先を増やしていこうと思っています。

#### ☆

# 今月のねらい

- ・寒さに負けず、戸外で体を動かして遊ぶ事を楽しむ。
- 生活リズムを整える。

# お知らせ

#### 1月23日(月)~

幼児に向けて朝おやつを無くして水分補 給のみにしていきます。そのため朝ごはん をしっかり食べてからの登園よろしくお 願いします。